
 

投稿年月日 令和元年 8月 2日 投稿者 県内在住 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

【マダニ感染症について】 

全国でマダニ感染症で死亡したニュースが増えてきました。長崎県

でも南島原市はマダニが多いと聞いています。子供達は、保育園や小

学校では散歩や探検など、草むらに行くことも多いです。先日保育園

の先生方と話す機会があったのですが、マダニ感染症について、全く

知らず、すごく恐ろしい思いをしました。マダニガ体についていたら、

自分で取らずに、すぐに医療機関へ行く等、正しい対処をしないと取

り返しのつかないことになります。市の方から、市民、教育者、保育

者へ、マダニの写真と対処の仕方が載った、プリントのようなものを

配布したり、説明会等をして頂きたく思います。熱中症ばかりが取り

上げられ、力を入れていますが、マダニもすごく怖いです。安心して

預けることができません。お願いします。 

 

回   答 

 

市では、毎年マダニの活動が活発になる時期に、広報紙へ予防策な

どを掲載し注意喚起を図っております。ご提案いただきましたとお

り、保育所や学校などの関係機関とも情報を共有し、市民の皆様の感

染症対策に努めてまいります。 

貴重なご意見ありがとうございました。 

 

担当課 健康対策課 


